

PlantaDoce.

ADN

NuPharm remodela su cúpula y nombra a un nuevo consejero delegado

Jörg-Thomas Dierks proviene de la farmacéutica sueca Meda, donde fue director científico hasta el ejercicio 2013. A partir de esa fecha, el ejecutivo fue nombrado director general de la entidad.

PlantaDoce
5 sep 2018 - 11:20

NuPharm remodela su cúpula y nombra a un nuevo consejero delegado

NuPharm reemplaza a su consejero delegado. El actual director general, Stephan Walz, ha decidido dejar su empleo para emprender nuevas actividades. **En su lugar, el grupo farmacéutico alemán ha decidido nombrar a Jörg-Thomas Dierks**, según ha informado la firma en un comunicado.

El nuevo director general se incorporado a la compañía especializada en el tratamiento de los trastornos del sistema nervioso central (SNC) para “convertirla en un actor europeo destacado en el ámbito del SNC”, según palabras de Dierks.

El ejecutivo tiene más de treinta años de experiencia en el ámbito sanitario y ha ocupado diversos cargos en la industria farmacéutica. **Antes de incorporarse en NuPharm, formó parte de la plantilla de Meda.** En esta farmacéutica fue director científico de 2005 a 2013. A partir de esa fecha, fue nombrado consejero delegado de la compañía.

El directivo fue responsable de la venta de Meda a Mylan en 2016, una transacción por valor de 10.000 millones de dólares. Previo a su paso por Meda, también fue director de operaciones de Viatrix, farmacéutica alemana.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/adn/nupharm-remodela-su-cupula-y-nombra-a-un-nuevo-consejero-delegado>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.